

# *Casi la mitad de los italianos desaprueba el posible nuevo gobierno*

---



Roma, 27 may (RHC) Casi la mitad de los italianos tiene una opinión negativa sobre el eventual gobierno de coalición entre el Movimiento cinco Estrellas y la Liga, según los resultados de una encuesta publicada este domingo.

De acuerdo con el sondeo realizado por la firma Ipsos, el 49% de los entrevistados emitió una valoración contraria respecto al nuevo ejecutivo en proceso, frente a 44 por ciento que se expresó de manera positiva.

Los más entusiastas partidarios del posible nuevo gobierno son los seguidores del el Movimiento cinco Estrellas y la Liga con el 73 y 71%, respectivamente, en tanto la mayor parte de los opositores se concentran en el Partido Democrático con 78 y Forza Italia con 66 por ciento.

Por su parte, el presidente italiano, Sergio Mattarella, defendió su decisión de vetar la propuesta de Paolo Savona para ocupar la cartera de Economía y Finanzas en un eventual gobierno del Movimiento 5 Estrellas (M5E) y la Liga.

En una declaración leída en el Palacio Quirinal, tras aceptar la renuncia de Giuseppe Conte al encargo recibido para constituir el nuevo ejecutivo, el jefe del Estado señaló que “nadie puede opinar que obstaculicé la formación del gobierno definido como del cambio”.

Al contrario –precisó- acompañé con gran colaboración este intento como es mi deber en presencia de una mayoría parlamentaria, con respeto a las reglas de la Constitución.

Recordó además que Conte y los representantes de los dos partidos aceptaron sin objeciones, su advertencia sobre la atención particularmente alta que pondría sobre algunos ministerios y añadió que compartió y aceptó todas las propuestas, excepto la del titular de Economía.

El mandatario apuntó que la designación del ministro de Economía constituye siempre un mensaje inmediato, de confianza o alarma, para los operadores financieros, por lo que pidió para esa cartera un exponente político autorizado de la mayoría parlamentaria.

“Un exponente que –más allá del aprecio y de la consideración por la persona- no sea visto como seguidor de una línea, muchas veces manifestada, que podría provocar probablemente o, tal vez, inevitablemente, la salida de Italia del euro”, indicó.

Mattarella añadió que la incertidumbre sobre la posición de Italia respecto al euro, alarmó a inversionistas y ahorristas, quienes pusieron su dinero en títulos del Estado y empresas y acotó, además, que las pérdidas diarias en la bolsa configuran amenazas concretas para el ahorro de los ciudadanos y las familias.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163186-casi-la-mitad-de-los-italianos-desaprueba-el-possible-nuevo-gobierno>



**Radio Habana Cuba**